

Merci de compléter le formulaire ci-dessous et de nous le retourner nanny@lefda.fr. Nous vous contacterons dès réception. Les frais d'agence sont payables lors de la réservation. Nous vous transmettrons un lien sécurisé pour effectuer le paiement.

Please complete the form below and return it at nanny@lefda.fr. We will contact you after receiving. Agency fees are payable at the time of booking. We will send you a secure link to make the payment.

R É S E R V A T I O N B A B Y – S I T T I N G

Nom Name

Adresse pour le baby-sitting Address for the babysitting

Portable maman Mum's mobile

Portable papa Dad's mobile

Adresse e-mail Email adress

LES ENFANTS, PRENOMS ET DATES DE NAISSANCE CHILDREN'S NAMES AND AGES

1 _____ 2 _____
3 _____ 4 _____

JOURS ET HORAIRES, MERCI DE COMPLETER DAYS AND HOURS, PLEASE COMPLETE

<input type="checkbox"/>	Samedi / Saturday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Dimanche/Sunday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Lundi / Monday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Mardi / Tuesday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Mercredi/Wednesday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Jeudi / Thursday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	
<input type="checkbox"/>	Vendredi / Friday	Date :		Horaire de début Starting hour		Jusqu'à until	

Informations complémentaires :
Other information :

Les frais d'agence (25€ par baby-sitter et par jour, 30€ les jours fériés et le 24 décembre) sont payables lors de la réservation.
Agency fees (25€ per babysitter per day, 30€ on public holidays and 24 December) are payable at the time of booking.

Conditions d'annulation : l'annulation doit intervenir minimum 24 heures avant le baby-sitting prévu. Si ce délai n'est pas respecté, 3 heures de baby-sitting seront facturées. Les frais d'agences sont non remboursables.

Cancellation conditions: the cancellation must take place at least 24 hours before the scheduled babysitting. If this deadline is not met, 3 hours of babysitting will be charged. Agency fees are non-refundable.